

PROVINCIA | Cabra

## Comienza el reto KmSolidario del deportista egabrense Kiko Lozano

El objetivo es recaudar cerca de 9.500 euros para la Asociación Egabrense contra el Cáncer y la Asociación de Alzheimer Egabrense.

José Moreno

Viernes 16 de septiembre de 2011 - 10:36



En la tarde de este jueves 15 de septiembre, aproximadamente a las 17,45 horas partía el deportista y aventurero egabrense Kiko Lozano, junto a su equipo de apoyo, para iniciar hoy viernes 16 de septiembre el reto KmSolidario “Andalucía 8 días, 8 cumbres”.

En la Plaza de España de Cabra se congregaron familiares y amigos para despedir a este grupo de personas que se han marcado un compromiso deportivo y de equipo, con el objetivo de recaudar

El año pasado Lozano mostró, no sólo su capacidad física sino también su calidad humana con el reto KmSolidario Transibérica 2010, recorriendo España desde Tarifa (Cádiz) a Estaca de Bares (La Coruña).

Este reto tiene como punto de partida el extremo más occidental de Andalucía, que se sitúa junto a la localidad de El Granado (Huelva), zona fronteriza con Portugal. La es hoy viernes 16 de septiembre a las 10,00 horas y tendrá una duración de 192 horas (8 días), tiempo máximo para que pueda recorrer en bicicleta de montaña y en carrera a pie todas las provincias andaluzas y ascender a las 8 cumbres más altas de cada provincia.

En esta edición Lozano vuelve a marcarse un reto deportivo en equipo con el objetivo de recaudar fondos para la Asociación Egabrense contra el Cáncer y la Asociación de Alzheimer Egabrense.

Para la primera asociación, se pretende ayudar a las mujeres que han sido intervenidas y afectadas por el cáncer de mama, y que tras su operación, presentan secuelas en algunos casos irreparables. Para ello se trata de adquirir una máquina que evitará que estas mujeres padezcan secuelas irreparables en sus extremidades al ser intervenidas por esta enfermedad, mejorando el riego sanguíneo, el dolor e hinchazón de los brazos, ascendiendo la cuantía necesaria para conseguir el objetivo a 2.725,38 euros.

Para la segunda asociación, adaptar el vehículo de transporte de ésta para trasladar a los usuarios y familiares que presentan movilidad reducida y/o dificultad en su traslado a las terapias y talleres, para mejorar y frenar las consecuencias de esta enfermedad. Para ello, se pretende adquirir una plataforma elevadora que será adaptada al vehículo de transporte para poder trasladar a estos usuarios, cifrándose la cuantía necesaria para conseguir el objetivo en 6.532,24 euros.

Los interesados en apoyar la causa pueden hacerlo mediante ingreso o transferencia en la cuenta de KmSolidario 2100 2410 11 0100628309 en La Caixa o enviando un mensaje de texto con la palabra kmsolidario mediante SMS al 25532, siendo el coste del mensaje de 1,20 euros + IVA.